



Erstsemester-Bewerbung zum Wintersemester 2022/23 Checkliste

Bewerbungsantrag: Für die Bewerbung um einen Studienplatz an der Hochschule Landshut im ersten Semester eines Bachelorstudienganges bewerben Sie sich bitte über das Bewerberportal der Hochschule Landshut.

Bewerberportal Hochschule Landshut - www.haw-landshut.de/bewirb-dich

Studienangebot Bachelorstudiengänge Wintersemester 2022/23	
<ul style="list-style-type: none">➤ Digitalisierung & Unternehmensgründung➤ Digitalisierung, Prozessoptimierung & Management➤ Steuerberatung➤ Internationale Betriebswirtschaft➤ Soziale Arbeit in der Kinder- und Jugendhilfe➤ Neue Medien und interkulturelle Kommunikation	<ul style="list-style-type: none">➤ NEU: Digitales Verwaltungsmanagement➤ Additive Fertigung - Werkstoffe, Entwicklung und Leichtbau➤ Automobiltechnik➤ Automobilwirtschaft und -technik➤ Automobilinformatik➤ Biomedizinische Technik➤ Bauingenieurwesen➤ Elektro- und Informationstechnik➤ Gebärdensprachdolmetschen➤ Intelligente Systeme und Smart Factory➤ Künstliche Intelligenz➤ Nutzfahrzeugtechnik➤ Internationales Wirtschaftsingenieurwesen➤ Informatik➤ Ingenieurpädagogik➤ Ingenieurpsychologie➤ Maschinenbau➤ Wirtschaftsinformatik➤ Wirtschaftsingenieurwesen

Bitte vermerken Sie sich Ihre Zugangsdaten und bewahren diese sorgfältig auf.

Zugangsdaten für Bewerberportal Hochschule Landshut:	
Benutzername:	Bewerbernummer:
Passwort:	(im Bewerberportal unter „Persönliche Informationen“ zu finden)

Zeiträume	Bewerbungsschritte
<p>Bewerbungsphase bis 30.09.2022</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Online-Bewerbung im Bewerberportal der Hochschule Landshut 2. Zugangsdaten aufschreiben und aufbewahren 3. Online-Bewerbung bis 30. September durchführen 4. Dokumente im Bewerberportal der HS Landshut hochladen: <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Hochschulzugangsberechtigung <input type="checkbox"/> Vorprüfungsdocumentation „uni-assist“ (entfällt, wenn der Hochschulzugang an einer deutschsprachigen Bildungseinrichtung erworben wurde) <input type="checkbox"/> Nachweis über deutsche Sprachkenntnisse auf Niveaustufe B2 (entfällt, wenn der Hochschulzugang an einer deutschsprachigen Bildungseinrichtung erworben wurde) <input type="checkbox"/> Lebenslauf <p>Bitte keine Bewerbungsunterlagen per Post zusenden!</p>
<p>Immatrikulation</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Zulassungsbescheide werden im Bewerberportal der Hochschule Landshut zum Download bereitgestellt • Im Zulassungsbescheid finden Sie die jeweiligen Schritte für die Einschreibung (Immatrikulation)
<p>Immatrikulationszeitraum</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Die Immatrikulationsfrist entnehmen Sie bitte Ihrem Zulassungsbescheid
<p>Vorpraktikum</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Zum Wintersemester 2022/23 ist die Ableistung eines Vorpraktikums nicht erforderlich



First Semester Application for the Winter Semester 2022/23 - Checklist

Application form: To apply for a place at Landshut University of Applied Sciences in the first semester of a Bachelor's degree programme, please apply via the Landshut University of Applied Sciences applicant portal.

Landshut University of Applied Sciences applicant portal - www.haw-landshut.de/apply

Bachelor's Degree Programmes Winter Semester 2022/23	
<ul style="list-style-type: none">➤ Digitization & Entrepreneurship➤ Digitization, Process Optimization & Management➤ Tax Consultancy➤ International Business➤ Social Work in Child and Youth Care➤ New Media and Intercultural Communication	<ul style="list-style-type: none">➤ NEW: Digital Administrative Management➤ Additive Manufacturing – Materials, Engineering and Lightweight Design➤ Automotive Engineering➤ Automotive Engineering and Management➤ Automotive Computer Science➤ Artificial Intelligence➤ Biomedical Engineering➤ Business Informatics➤ Construction Engineering➤ Commercial Vehicle Engineering➤ Computer Science➤ Engineering and Management➤ Engineering Pedagogy➤ Engineering Psychology➤ Electrical Engineering and Information Technology➤ Intelligent Systems and Smart Factory➤ International Engineering and Management➤ Mechanical Engineering➤ Sign Language Interpreting

Please make a note of your login details and keep it in a safe place.

Login details for Landshut University of Applied Sciences applicant portal:	
User name:	Applicant number:
Password:	(can be found in the applicant portal under "Personal information")

Time periods	Application steps
<p>Application phase until 30.09.2022</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Online application in the Landshut University applicant portal 2. Write down and keep all login details 3. Apply online by 30 September 4. Upload documents in the Landshut University of Applied Sciences applicant portal: <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> University entrance qualification <input type="checkbox"/> Pre-assessment documentation „uni-assist“ (not applicable if the higher education entrance qualification was acquired at a German-speaking educational institution) <input type="checkbox"/> Proof of German language skills usually at level B2 (not applicable if the higher education entrance qualification was acquired at a German-speaking educational institution) <input type="checkbox"/> Curriculum vitae <p>Please do not send any application documents by post!</p>
<p>Enrolment</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Admission notifications are available for download on the Landshut University of Applied Sciences applicant portal • In the admission notice, you will find the respective steps for enrolment
<p>Enrolment period</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Please refer to your admission notification for the enrolment deadline
<p>Pre-study internship</p>	<ul style="list-style-type: none"> • The completion of a pre-study internship is not required for the winter semester 2022/23